

700.750

Lo Teberoso, Sgo. 18-V-1980. P. 18.

MA CULTURAL—PANORAMA CUI

También nos leen en el extranjero

Por Hugo Montes

Si, las letras nacionales sobrepasaron hace tiempo nuestras fronteras. Lo sabemos de sobra con los dos premios Nobel y con la repercusión internacional de Vicente Huidobro. Pero es bueno, de vez en cuando, reafirmar y volver a comprobar lo positivo que ya sabemos.

He aquí en nuestras manos tres publicaciones forasteras que apuntan a la literatura chilena: un reciente número de la revista Ibero Romana el número 216 de Eco y el 12 de "Literatura chilena en el exilio", estas dos de octubre de 1979. No es posible prescindir de escritos de este tipo, necesarios para el mejor conocimiento de nuestros valores.

Un extranjero se hace presente en tan buena cosecha; Jürgen von Stackelberg, en la primera de estas publicaciones, comenta las Memorias de Neruda. Sabe apreciarlas en su valor estético, en su valía humana, en la calidad de una prosa ágil y penetrante. Las relaciona acertadamente con las memorias anteriores, las de "Memorial de Isla Negra" y señala similitudes y diferencias. El autor, catedrático de Göttingen, conoce bien la literatura de Chile, país en el que estuvo años atrás como profesor huésped.

Federico Schopf, poeta y ensayista, ex catedrático de la Universidad de Chile, publica en Eco sendos estudios

También nos leen en el extranjero [artículo] Hugo Montes.

Libros y documentos

AUTORÍA

Montes, Hugo, 1926-2022

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

También nos leen en el extranjero [artículo] Hugo Montes.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile